Вариант 1 (от 22.11.07)
Эколого-санитарные аспекты влияния полигонов твердых бытовых отходов на окружающую среду на территории Ульяновской области. Ульяновская государственная сельскохозяйственная академия. Ульяновск, Россия. Работа посвящена исследованию состояния несанкционированных свалок твердых бытовых отходов (ТБО), специфике их влияния на экосистемы. Проведен ряд исследований загрязнения экотоксикантами почв и поверхностных вод. Выявлен район наибольшей антропопрессии.

Ecological and sanitary effects of dumping grounds for solid domestic wastes on environment system in Ulianovsk region. Ulianovsk State Academy of Agricultural Sciences. Ulianovsk, Russia. This research is dedicated to the investigation of unsanctioned dumping grounds of solid domestic wastes, their condition and their peculiar influence on ecosystems. The researches of soil and superficial water pollution by ecotoxicants were conducted. The area of maximum anthropogenic pressure was clearly recognized.
Вариант 2 (от 12.12.07)
Аннотация

Экологические проблемы несанкционированных свалок твердых бытовых отходов в Ульяновской области и санитарное состояние прилегающих территорий. Ульяновская государственная сельскохозяйственная академия. Ульяновск, Россия. Работа посвящена исследованию региональной специфики несанкционированных свалок и оценке их влияния на окружающую среду. Проведены исследования содержания тяжелых металлов в почвах свалок и близлежащих территорий. Выявлены районы наибольшей экологической опасности.

Abstract

Ecological problems of unauthorized landfill sites for solid domestic wastes and sanitary state of their adjacent territories in Ulianovsk region. Ulianovsk State Academy of Agricultural Sciences. Ulianovsk, Russia. Study of regional specificity of unauthorized landfill sites and their environmental impact assessment. The researches of heavy metals soil pollution at unauthorized landfill sites and their adjacent territories were conducted. The areas of maximum environmental threat were clearly recognized.
Структура геомагнитных и техногенных электромагнитных полей в густонаселенных районах г. Ульяновска, расположенных в зоне геотектонического разлома. Ульяновская государственная сельскохозяйственная академия. Ульяновск, Россия.

Аннотация

В работе представлены результаты исследования геомагнитных полей в густонаселенных городских районах, территориально приуроченных к зоне геотектонического разлома. Проведены замеры техногенных электромагнитных полей в жилом массиве, расположенном на разломе. Полученные результаты сопоставлены с санитарными нормативами предельно допустимых уровней электрического поля и магнитного потока.

Specificity of geomagnetic fields and artificial electromagnetic fields in densely populated urban areas associated with active fault in Ulianovsk. Ulianovsk State Academy of Agricultural Sciences. Ulianovsk, Russia.

Abstract

Study of geomagnetic fields in densely populated urban areas associated with active fault. The researches of artificial electromagnetic fields at housing estate associated with active fault were conducted. The results of this research were compared with sanitary standards for maximum allowable limits of electric field intensity and magnetic field density.
